



## **I centauri.**

**Dieses Bild ist von Raffaella Domestici.**

**Und dieses Bild erzählt einen Teil  
aus dem Buch „Die Hölle“.**

Die Zentauren sind ein Teil Mensch und ein Teil Pferd.

In der Göttlichen Komödie müssen

gewalt·tätige Menschen in einem Fluss mit heißem Blut bleiben.

Gewalt·tätige Menschen heißt:

Diese Menschen haben zum Beispiel einen anderen Menschen erschossen.

Oder diese Menschen haben anderen Menschen sehr weh getan.

Die Menschen leiden in diesem heißen Fluss an großen Schmerzen.

Deshalb versuchen die gewalt·tätigen Menschen aus dem Fluss zu steigen.

Aber die Zentauren passen auf und schießen mit Pfeilen.

Und deshalb gehen die gewalt·tätigen Menschen sofort wieder

in den heißen Fluss zurück.